

RÉVEILLONS LA FRATERNITÉ ! NEWSLETTER

Décembre 2019



2019-2020, une année pour «Réveiller la fraternité» dans notre diocèse de Grenoble-Vienne. S'enrichir des rencontres, notamment avec les personnes à la vie compliquée : pauvreté, migration, maladie, handicap...

Vivre la fraternité avec la terre, notre «maison commune», pour le bien de tous. Vous trouverez dans cette newsletter des témoignages, propositions, pour cultiver la fraternité.

A NE PAS MANQUER !



La Mondée fête Noël à l'église de Rives

Samedi 14 décembre, célébration à 10h30 avec des personnes porteuses de handicap à l'église de Rives.

Ouverte à tous, elle sera animée par les jeunes de Mondéyleyre et sera suivie d'un repas tiré du sac.

04 76 93 82 97
mondee.odile@orange.fr

En savoir +



Présentation de la démarche Eglise Verte en Isère à Villefontaine

Samedi 7 décembre, de 9h30 à 12h. Au programme, comment l'encyclique Laudato Si et le label national Eglise verte aident à la démarche pour une écologie intégrale dans les paroisses ?

diaconieetsoin@diocese-grenoble-vienne.fr
1, carré L
Blum, Villefontaine

En savoir +



Cinéma : Gloria Mundi

La ville de Marseille a changé de visage, et le monde aussi. Mais la pauvreté est toujours là, et la violence sociale pire que jamais.

Le nouveau film du réalisateur Robert Guédignan est une peinture sombre de la société d'aujourd'hui.

En salle depuis le 27 novembre

Voir la bande annonce

INITIATIVES FRATERNELLES



Rencontre amicale et solidaire avec les Roms à Fontaine

«[Roms Action](#)», le [Secours Catholique](#) et la [paroisse de Fontaine](#) ont rencontré les Roms à l'église St François d'Assise.

Ils vivaient dans le camp Courtade à Fontaine.
Lors de cette rencontre, tous ont vécu un moment de partage et d'émotions.

[En savoir +](#)



Messe hebdomadaire pour les malades à Beurepaire

Chaque mardi, les noms des malades sont cités au cours de la messe à la [paroisse Saint Benoît du pays de Beurepaire](#).

Alors que jadis cette célébration était annuelle, le Père Yvon a réinstauré ce temps de prière.

[En savoir +](#)

LES ECHOS



Fratello 2019 avec deux groupes du Diocèse de Grenoble

Le [Diocèse de Grenoble](#) a participé à Fratello 2019 à Lourdes avec les associations [Magdalena](#) et [Grain de sel Hors-les-murs](#) qui ont participé en nombre.

Magdalena rencontre des personnes démunies à travers les mercredis du cœur et les tournées du cœur ; Grain de sel Hors-les-murs propose un accompagnement fraternel aux jeunes en difficulté.

[En savoir +](#)



Journées Nationales Prison 2019 à Grenoble

Trois journées consacrées au thème "Justice-Prison : sortir du cercle vicieux".

A cette occasion, l'exposition " vivre en prison " réalisée par le service Diaconie et Soins du Diocèse de Grenoble a été présentée dans le hall public de la mairie de Grenoble, ce qui a donné lieu à de nombreux échanges et rencontres.

[En savoir +](#)

FORMATION



Formation à la communication non verbale avec Marielle Lachenal

Une journée consacrée à la formation des bénévoles de l'[association "foi et lumière"](#) à la communication non verbale auprès des personnes handicapées. [Marielle Lachenal](#), maman d'une fille handicapée mentale, a présenté les ingénieux outils qu'elle utilise.

[En savoir +](#)



Formation "agir chrétien" auprès des personnes à la vie difficile

Trois soirées de réflexion sur comment agir en Eglise vis-à-vis des personnes à la vie difficile, en s'appuyant sur l'anthropologie chrétienne, la Doctrine sociale de l'Eglise et sur les écrits du pape François.
14 & 28 janvier, 11 février 2020 de 20h à 22h30
Maison Diocésaine - Grenoble

[En savoir +](#)

UNE SOCIÉTÉ EN ACTION



Un emploi à durée indéterminée pour les chômeurs de longue durée avec l'association TZLD

Elle propose à tous les chômeurs de longue durée volontaires présents depuis plus de 6 mois dans le territoire, un emploi à durée indéterminée, adapté à leurs savoir-faire et à temps choisi.

L'association, créée en 2016, prend la suite du projet du même nom porté par ATD Quart Monde en partenariat avec le Secours catholique, Emmaüs France, le Pacte civique et la Fédération des acteurs de la solidarité.

[En savoir +](#)



Accueil citoyen avec l'Association l'Ouvre-Porte

L'association L'Ouvre Porte a pour vocation de mettre en relation des personnes à la rue (SDF, demandeurs d'asile, mineurs non accompagnés) et des citoyen·ne·s qui ouvrent leur porte pour les accueillir.

Aujourd'hui, l'association a mobilisé une trentaine d'accueillants, et 5 personnes sont actuellement hébergées.

[En savoir +](#)

UNE PERSONNE INSPIRANTE

"On est un canal pour transmettre l'amour de Dieu"

Selon Nicole, la communication avec les personnes atteintes de handicap repose "sur l'amour, sur l'empathie, sur la bienveillance qui se nourrit dans la prière". Elle rajoute : "On se fait éduquer dans l'humilité car on ne se rend pas compte de toutes les richesses que l'on a".

Reprenant les paroles d'un prêtre, elle conclut en soulignant que "l'autre est une chance, l'autre est un cadeau, il nous montre nos limites".

Nicole, 70 ans, ancienne assistante maternelle et bénévole à Foi et Lumière. *Propos recueillis lors de la formation à la communication non verbale*



LA DIACONIE EN ISERE



[En savoir +](#)

Toute l'actualité et l'agenda de l'Église catholique en Isère sur
www.diocese-grenoble-vienne.fr et les réseaux sociaux

**Association Diocésaine de
Grenoble
Maison diocésaine
12, place de Lavalette CS90051
38028 Grenoble cedex 1**



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Diocèse de Grenoble-Vienne.

[Se désinscrire](#)

© 2019 Diocèse de Grenoble-Vienne